

3 Siegesritt der Franzosen auf Eis

In der Pause müssen die Zuschauer beim Polosport arbeiten. Die Löcher im Rasen müssen ausgebessert und festgetreten werden. Wenn das Spielfeld aus Schnee auf Eis ist, macht ein Pistenbully die Arbeit. Das konnten Neo-Fans dieses „Sports der Könige“ auf der Turrach erleben. Dort fanden vier Tage lang die ersten Europameisterschaften im Ice-Polo statt. Und es war ein Erfolg. Sechs Nationalteams aus Deutschland, der Schweiz, der Slowakei, Tschechien, Österreich und Frankreich spielten reitend um den Titel, am Ende waren die Franzosen die Besten. „Die Zuschauer, die Spieler und die Pferde haben das Ambiente genossen“, zog Organisator **Uwe Seebacher**, der mit dem österreichischen Team Platz zwei belegte, erfreut Resümee.



Das Siegerteam mit Sponsoren

KRAINZ